

Edelweißpiraten in Dortmund **Stadtrundgang durch die** **Dortmunder Nordstadt**



Samstag, 22. März 2025 um 11 Uhr
(Anmeldeschluss: 19. März 2025)

Treffpunkt: vor der Mahn- und Gedenk-stätte
Steinwache / Teilnahmegebühr: 5 Euro

Edelweißpiraten – so nannten sich in den dreißiger und vierziger Jahren Gruppen von Jugendlichen, die gegen die Nazis standen und sich vorwiegend gegen die Hitlerjugend organisiert haben.. Sie organisierten sich in Dortmund, aber auch im Ruhrgebiet und im Bergischen Land und trugen häufig unter dem Hemdenkragen das aus Horn geschnitzte Edelweiß. In Dortmund nannten sich die Edelweißpiraten „Latscher“. Viele ihrer Mitglieder haben Zwangsarbeitern geholfen, Flugblätter gedruckt und es wurden von ihnen Lieder gegen die Nazis komponiert.

Nach dem Stadtrundgang werden wir noch Gelegenheit haben, die Mahn- und Gedenkstätte Steinwache zu besuchen.

**Anmeldungen unter:
geschichtswerkstatt@bo-alternativ.de**